
 朝、夕ともにずいぶんと涼しくなり、秋の気配を感じられるようになりました。学園祭も終

わり、生徒それぞれが、次の目標に向かって学校生活に取り組んでいるようです。また、先々

週から行われているビブリオバトルも、27日金曜日にはチャンピオンが決まります。クラスの

代表に選ばれた生徒は、頑張ってください！！10月7日からは、中間テストがあります。日頃の

授業と家庭学習をしっかり取り組んでいきましょう！！ 

村岡 奈菜美・倉澤 幹拡 

初めてやってみた仕事なので、不安だったけれど私

なりに頑張れたと思います。 

体育大会が無事に終わることができてよかったで

す。 

Ｓ組 

体育委員 ～感想～ 

9月号   

T組 

U組 

河野 恭志郎・岡本 釉菜  

自分から積極的に仕事ができたと思いました。やりが

いのある委員会でした。 

初めての体育委員でしたが、皆も協力してくれてとて

もやりがいのある委員会だと思いました。 

澤 晃真・大平 莉子 

 場所の変更の時、誘導を頑張りました。クラスマッ

チでも頑張りたいです！ 

 



永井 愛美・安田 美月  

連絡のプリントを上手く並べられるよう，頑張ってい

ます。 

連絡のプリント等をキレイに掲示できたと思います。 

みんなが少しでも掲示物を見てくれていたら嬉しいで

す。 

S組 編集委員 ～感想～ 

T組 

ボランティア委員 ～感想～ S組 
戸髙 価華保・富田 さくら 

自分から動かないといけない仕事なので、これから

もっと役割を果たせるように頑張ります。 

この仕事は限定されていないので、することを自分か

ら見つけて動くということは，とてもやりがいがある

と感じました。 

T組 
高山 晴好・原田 佑晃 

  自分が掲示した写真などを、みんなが

見てくれているので、すごくやりがいのあ

る仕事だと思います。 

写真を撮るのが楽しくて、すごく良い仕事

でした。 

内村 友紀・郡 綺星   

これからもいろいろなボランティアをしてみたいと思いまし

た。 

これからも積極的にボランティアに取り組めたら良いなと思

いました。 

Ｕ組 
河野 匠寿・坂下 侑・渡部 愛莉 

 あまり仕事をできなかったけど、プリン

トなどを掲示することができた。 

 後半はあまり活動できなかったが、前半

は頑張れた。 

 活動が少なかったので、2学期は積極的に

活動していきたい。 



芳村 連太郎・山本 宗弥  美化委員になって

（教室の）後ろの棚などを掃除してきました。

バッグなどキレイに並べたりしました。これらの

ことを家でも毎日やるようにしたいです。 

この仕事をやっているのがとても楽しいです（楽

しみながらやっています）。 

Ｓ組 

                 10月のおもな行事 
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プレテスト 

中間テスト（９日まで） 

クラスマッチ 

創立記念式典80周年行事 

体育の日（創立記念式

典） 

19 

21 

22 

23 

土 

月 

火 

水 

授業参観・私学振興大会 

振休（１４日分） 

即位の礼 

学力推移調査 

T組 
中森 凜花・岡田 優太  美化委員での仕事は、ごみ

置き場の掃除とごみの収集でしたが、ごみの量が多い

などして忙しい時もありました。それでもまた、２学

期から頑張っていきたいです。 

  思った以上に制カバンのひもがロッカーから飛び

出ていました。２学期でもロッカーをきれいに保とう

と思います。 

美化委員 ～感想～ 

大野 晶太・花田 志乃・山口 彩愛 

 配布物を配るのを3人で行った。多いときはクラスの

みんなが手伝ってくれた。 

 協力して活動できた。 

U組 吉岡 優真・榎田 うか・海野 叶葉・近藤 ひなの 

 棚の上のリュックがちゃんと並んでないことが多い

ので2学期は呼びかけをしてきれいなクラスにしたい。 

 時間以外での清掃ができていなかったので、きちん

と掃除したい。棚の上などすみずみまで気を付けてい

きたい。 

シューズやサブバックなどのひもが垂れていることが

多いので、気を付けたい。 

U組 


